DRA. Dª. LUISA JIMENO GARCÍA

(CURRICULUM VITAE)

Licenciatura de Medicina: Realizada en la Facultad de Medicina de la Universidad de Murcia (1969-1975), habiendo obtenido 7 Matrículas de Honor, 21 Sobresalientes, 7 Notables y 3 Aprobados. Nota media: 9,04. Alumna interna de la Cátedra de Microbiología durante el curso 71-72. Alumna interna con Beca-colaboración del Dpto. de Farmacología durante los cursos 73-74 y 74-75, impartiendo prácticas a los alumnos de la titulación de Medicina. Prueba de Grado realizada mediante tesina titulada: Agentes anticonvulsivantes: Farmacología y clínica. Dpto. de Farmacología y Terapeútica, Facultad de Medicina. Universidad de Murcía. Fecha de lectura: 3 de Octubre de 1975. Calificación: Sobresaliente. Premio Extraordinario de Licenciatura el 19 de Diciembre de 1975.

Cursos de Doctorado (Facultad de Medicina de la Universidad de Murcia): Actualizaciones Terapeúticas (Dpto. de Farmacología y Terapeútica). Calificación: Matrícula de Honor. Nutrición y dietética. (Dpto de Patología Médica). Calificación: Sobresaliente. Patología psicosomática (Dpto. de Psicología y Psiquiatría). Calificación: Aprobado. Control de los procesos bioquímicos (Dpto. de Bioquímica). Calificación: Matrícula de Honor.

Tesis Doctoral: Tratamiento del enfermo intoxicado grave mediante hemoperfusión. Dpto. de Medicina, Estomatología, Radiología y Medicina Física. Facultad de Medicina. Universidad de Murcía. Dirigida por Dr Adolfo Benages Martinez. Catedrático de Patología y Clínica Médicas de la Universidad de Murcia. Fecha de lectura: 20 de Octubre de 1988. Calificación: Sobresaliente cum Laude.

Médico especialista en Medicina Interna con fecha 11 de Noviembre de 1978.

Médico especialista en Nefrología con fecha 28 de Octubre de 1980.

Docencia universitaria:

Prof. Ayudante del Dpto. de Farmacología y Terapeútica desde el 1/10/1975 hasta el 30/09/1977. Prof. Adjunto interino del Dpto. de Farmacología y Terapeútica desde el 1/10/1977 hasta el 31/12/1980 (Durante esos años impartí clases teóricas y prácticas de Farmacología a los alumnos de 3º de la licenciatura de Medicina). Colaborador docente del Dpto. de Farmacología y Terapeútica durante el curso 86-87.

- Colaborador docente clínico en las prácticas de los alumnos de la Facultad de Medicina en el curso 86-87.
- Profesor asociado clínico de Nefrología desde el 22 de Diciembre de 1989 hasta el momento actual, siendo responsable de la docencia teórica y práctica en Nefrología dentro de la asignatura de Patología Médica II, que se imparte a los alumnos de 5º curso de la licenciatura de Medicina. Responsable igualmente de la docencia teórica de Nefrología en Patología General desde el curso 2003-2004. Profesor coordinador de Patología Médica II durante los cursos 2002-2003, 2003-2004 y Profesor coordinador de Sistema urinario desde el Curso 2011/12 hasta la actualidad.
- Participación como ponente en la docencia de tercer ciclo, tanto en Cursos de Doctorado, como en Cursos de Formación continuada promovidos en distintas entidades: Hospital, Colegio de Médicos, Sociedades científicas, etc.
- Directora de 6 tesis doctorales. Todas ellas han obtenido la máxima calificación.
 Actualmente se están realizando otras 3 tesis doctorales bajo mi dirección.
- 10 capítulos en libros.

Actividad científica:

- Beca de Formación de personal investigador, adscrita al Dpto. de Farmacología y Terapeútica, concedida el 26 de Abril de 1976.
- Presentación de más de 80 comunicaciones a Congresos, tanto nacionales como internacionales.
- Publicación de 38 artículos en revistas científicas tanto nacionales como internacionales.
- Participación como investigador principal en nuestro Hospital en varios estudios multicéntricos tanto nacionales como internacionales.

Experiencia clínica:

Médico interno en el Hospital Virgen de la Arrixaca de Murcía durante 1976. Médico residente de Medicina Interna-Nefrología durante los años 1977, 1978 y 1979. Médico Adjunto del Servicio de Nefrología del Hospital Virgen de la Arrixaca de Murcia desde Enero de 1980 hasta el día 13 de Diciembre de 2004. Jefe de Sección del Servicio de Nefrología (Unidad de Trasplante Renal) del Hospital Universitario Virgen de la Arrixaca desde el 13 de Diciembre de 2004 hasta la actualidad. Desde el 21/02/2011 Jefe del Servicio de Nefrología.

Estancia durante 1 mes en la Unidad de Trasplante renal de la Fundación Jiménez Diaz de Madrid en el año 1982.

Puesta en marcha de la Unidad de Trasplante renal en el Hospital Virgen de la Arrixaca de Murcia. Primer trasplante: 30/7/1985.

Otras actividades:

- Miembro de la Comisión de trasplante del Hospital Universitario Virgen de la Arrixaca (HUVA) desde su creación en 1997.
- Miembro de la Comisión de Toxicología del HUVA desde 2004.
- Miembro de la Comisión de Formación Continuada del HUVA desde su creación en 2009.

- Médico Especialista Consultor del programa de Trasplante de Progenitores Hematopoyéticos del Hospital General Universitario Morales Meseguer de Murcia.
- Primera mujer académico numerario de la Real Academia de Medicina y Cirugia de Murcia desde el 12 de Diciembre de 1996. Académico correspondiente de la Academia Nacional de Medicina y Cirugía.
- Elegida en 8 ocasiones Madrina de las Promociones de medicina.
- Colaboración en la elaboración del Plan de Salud de la Región de Murcia en calidad de experto en Insuficiencia renal. 1992.
- Presidente del Comité Organizador del III Congreso de la Sociedad Murciana de Nefrología. Noviembre, 2003.
- Asistencia y participación en: Living donor preceptorship programme. Uppsala University Hospital. 23-25 de Marzo de 2004.
- Asistencia y participación en: Living donor preceptorship programme. Goteborg University Hospital. 23-25 de Noviembre de 2009.
- Miembro del Comité de Evaluación de la Titulación de Licenciado en Medicina y Cirugía de la Facultad de Medicina de la Universidad de Murcia, dentro del Plan Nacional de evaluación de la calidad de las Universidades. Participación activa en la elaboración del informe final. Curso 2000-2001.
- Presidente de la Sociedad Murciana de Nefrología desde Febrero de 2005 hasta Noviembre de 2007 y desde Noviembre/14 hasta la actualidad.

Premios recibidos:

- Galardón al Compromiso Social con las Personas con Discapacidad Física y Orgánica de la Región de Murcia. Otorgado por FAMDIF/COCEMFE. 14 de Diciembre de 2007.
- III Galardón a la Trayectoria Profesional. Otorgado por ADAER. 4 de Marzo de 2012.
- Premio Hipócrates al desarrollo de la Medicina. Otorgado por el Ilustre Colegio Oficial de Médicos de la Región de Murcia. 28 de Junio de 2013
- Medalla a la Dedicación Universitaria. 27/01/2014.

Murcia, 14 de Octubre de 2015